



GETTY IMAGES

## L'Allemagne prend la direction d'un exercice militaire important

- Josue Michels
- [13/06/2023](#)

Le plus grand exercice aérien de l'histoire de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord, « Air Defender 23 », débutera lundi. Il est organisé et dirigé par l'Allemagne. Il ne s'agit pas seulement d'un moment historique pour l'OTAN, mais aussi d'un tournant majeur dans la manière dont l'Allemagne perçoit sa responsabilité militaire.

Plus de 10 000 soldats et 250 avions provenant de 25 pays s'unissent sous la direction de l'Allemagne sur le sol allemand pour atteindre les objectifs allemands.

PT\_FR

« Cela démontre de manière impressionnante la capacité de défense de l'alliance », a déclaré le chef d'état-major de l'armée de l'air allemande, Ingo Gerhartz, le 7 juin, lors de la présentation de l'exercice. Il a souligné la responsabilité particulière de l'Allemagne en déclarant : « Nous jouons le rôle de chef de file, et c'est exactement ce que les partenaires ne cessent de me répéter : *Pourquoi n'y allez-vous pas, pourquoi ne le faites-vous pas, surtout compte tenu de votre position en Europe ?* »

La position géographique de l'Allemagne, son rôle au sein de l'OTAN, son infrastructure militaire et sa puissance économique placent le pays dans une position privilégiée pour jouer un rôle militaire de premier plan. Il s'agit d'un changement radical pour un pays qui se cachait derrière son passé.

« Je ne suis pas sûr de savoir pourquoi l'exercice est dirigé par l'Allemagne, à vrai dire », a déclaré le général américain Michael Loh à *la Deutsche Welle*. « Je sais que l'Allemagne voulait diriger un exercice pour tester à la fois sa capacité à accueillir des forces et sa capacité à assurer une interopérabilité totale au sein de l'OTAN. » C'est ce que voulait l'Allemagne, et ce qu'elle a obtenu, c'est le « plus grand mouvement transatlantique » de ce type.

L'exercice a été conçu en 2018 par l'armée de l'air américaine et la Luftwaffe allemande. Compte tenu de la guerre en Ukraine, de plus en plus de pays ont reconnu la nécessité de cet exercice et l'ont rejoint.

Alors que le leadership de l'Allemagne s'accroît, celui de l'Amérique décline. En 2021, les États-Unis se sont retirés d'Afghanistan. En avril, ils se sont retirés du Soudan. Dans le cadre de cet exercice militaire à venir, ils sont passés du statut de leader à celui de contributeur.

La *Trompette* surveille de près l'unification des nations européennes sous la direction de l'Allemagne. Nous pourrions bientôt assister à une transformation spectaculaire de l'Europe.

Dans l'article de couverture du numéro de juillet de la *Trompette*, le rédacteur en chef Gerald Flurry a écrit :

L'Europe est confrontée à une crise après l'autre. Son allié américain s'effondre socialement, financièrement et militairement. La Russie et la Chine montent en puissance. L'Europe réagit, et est au bord d'un élan de puissance ! Nous pourrions assister à une transformation stupéfiante de l'Europe avant la fin de cette année !

Votre Bible dit que la nouvelle superpuissance européenne sera dirigée par dix rois, tous sous l'autorité de l'Allemagne et d'un homme fort allemand.

Dans cet article, M. Flurry s'est penché sur une prophétie clé d'Apocalypse 17. Une partie de cette prophétie s'est déjà réalisée. Le décor est maintenant planté pour que cette étonnante prophétie s'accomplisse complètement.

Cette prophétie a été écrite il y a des milliers d'années et proclamée par feu Herbert W. Armstrong après la défaite de l'Allemagne lors de la Seconde Guerre mondiale. A l'époque, il semblait incroyablement improbable que cette prophétie se réalise, mais son exactitude est indéniable aujourd'hui. Demandez un exemplaire gratuit de [Il avait raison](#) pour en savoir plus sur cette prophétie biblique clé et sur la façon dont M. Armstrong l'a proclamée alors même que les cendres de l'Allemagne couvaient après sa défaite.